

L'action humaine (H. Arendt)

« Un des traits marquants de l'action humaine est quelle entreprend toujours du nouveau, ce qui ne signifie pas qu'elle puisse alors partir de rien, créer à partir du néant. On ne peut faire place à une action nouvelle qu'à partir du déplacement ou de la destruction de ce qui préexistait et de la modification de l'état des choses existant. Ces transformations ne sont possibles que tu fait que nous possédons la faculté de nous écarter par la pensée de notre environnement et *d'imaginer* que les choses pourraient être différentes de ce qu'elles sont en réalité ».

Arendt Hannah, *Du mensonge à la violence*, Paris, Agora-poche, 1972, p. 9.